

## Silber der U14 Korbballerinnen des TV Santenberg

Die U14 Korbballerinnen des TV Santenberg konnten am 28. Februar an der Zentralschweizerischen Korbballmeisterschaft die Silbermedaille der Kategorie Mädchen U14 mit nach Hause nehmen.

Ein Sieg am letzten Spieltag und etwas Schützenhilfe reichten um den zweiten Rang aus der Vorrunde erfolgreich zu verteidigen. So konnte die Mannschaft bereits in ihrer ersten Meisterschaft das Podest besteigen und hinter dem STV Grosswangen die Silbermedaille in Empfang nehmen. Herzliche Gratulation der Mannschaft und den Trainern zu diesem Erfolg.

Die zweite Juniorinnen Korbball Mannschaft des TV Santenberg konnte nicht ganz vorne mitspielen, startete jedoch auch sehr erfolgreich in die erste Saison. In der Kategorie Mädchen U16 wurde der erste Platz der Rangspiele erreicht, was dem 8. Schlussrang von 13 Mannschaften gleichkommt.

Die Korbball Juniorinnen Riege existiert seit 1 ½ Jahren und trainiert jeweils am Montag von 19:30 bis 20:00 Uhr im Zentrum Linde. Es werden regelmässig Turniere besucht und an der Zentralschweizer Meisterschaft teilgenommen.

